

Expresa su satisfacción ministro cubano con FITCuba



Caibarién, 5 may (RHC) El ministro cubano de turismo, Manuel Marrero, aseguró estar satisfecho con los resultados de la Feria Internacional de Turismo, FitCuba 2018, que se realizó en el norte de Villa Clara.

El titular destacó entre los principales logros la presencia de turoperadores, agentes de viajes y representantes de aerolíneas de 52 países, lo cual ha permitido relanzar a ese destino recreativo.

De acuerdo con Marrero, otro saldo positivo de la feria ha sido la negociación de importantes acuerdos con compañías foráneas para la administración de hoteles en Cayo Santa María, donde existen actualmente 10 mil 572 cuartos en 17 instalaciones, administradas por reconocidas cadenas extranjeras.

También el directivo resaltó la intención de aerolíneas alemanas de incorporar vuelos con una frecuencia diaria desde ese país hacia la ciudad de Santa Clara.

Tales acercamientos reflejan el interés de empresarios de otras naciones en descubrir los atractivos de la mayor isla de las Antillas y sus nuevas oportunidades de inversión extranjera.

En las presentaciones de grupos hoteleros cubanos se ha constatado el empeño del país por ampliar y recuperar sus capacidades de alojamiento, de cara a la creciente afluencia de vacacionistas.

Hoy, en la noche, se clausurará de forma oficial el evento y se espera el anuncio de los pormenores de la próxima edición de la bolsa turística más importante de Cuba y de referencia en la región. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/161613-expresa-su-satisfaccion-ministro-cubano-confitcuba>



Radio Habana Cuba